



En Puerto Natales

Confirman cierre de Farmacia Comunal por millonaria deuda

● La medida afectará a 8 mil usuarios (inscritos) que quedarán sin acceso a la compra de medicamentos más baratos.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Tan sólo horas después que los concejales de Natales aprobarán recibir la máxima dieta que les permite la ley, se confirmó el cierre de la Farmacia Comunal para el presente año debido a la falta de recursos del municipio.

La situación fue argumentada por el propio municipio de Natales a través de un comunicado, en el cual se reconoce que “debemos ser responsables financieramente, y con una Cormunat absolutamente quebrada (con pasivos que superan los 7.000 millones entre área salud y educación) y sin la posibilidad de poder aportar desde el municipio los recursos suficientes para el funcionamiento del área salud, es inviable y solo se-

guirá acrecentando la deuda y el déficit”.

Se agrega que hoy la Farmacia Comunal mantiene una deuda con proveedores de 297 millones de pesos y requiere un aporte municipal para el 2025 de 324 millones, para poder subsanar las deudas, mantener stock de medicamentos, pagar gastos en personal y de funcionamiento.

Por otra parte, el área salud mantiene deudas

por 778 millones de pesos (443 con proveedores y 345 con Servicio de Salud de Magallanes) y requiere al menos un aporte municipal para el año 2025 de 785 millones de pesos.

“Esta medida permitirá enfocar los esfuerzos de aumentar los stocks de medicamentos en la farmacia del Cesfam Juan Lozic y entregarlos de manera gratuita a los pacientes atendidos en nuestro centro de salud familiar, que,

como administradores de la Atención Primaria de Salud, informaron desde el municipio de Puerto Natales”.

Cuando en una localidad sólo existen cadenas de farmacias, esta opción es muy importante para aliviar el gasto de bolsillo de sus habitantes. En el caso de Natales, se estima que son 8 mil las personas (inscritas) que se quedarán sin esta alternativa de servicio.



El cierre es una mala noticia para los pacientes de Natales que buscan economía en sus medicamentos.



CEIDIDA